

# Des femmes clowns envahissent la cité

**TERGNIER** Des femmes clowns à la médiathèque, à la gare et bientôt dans une maison des clowns ! C'est l'idée originale de la compagnie des Vagabondes qui souhaite enchanter le quotidien des petits et des grands.

## L'ESSENTIEL

- **Cinq comédiennes** de la compagnie Des Vagabondes ont élu résidence à Tergnier.
- **Ces femmes déguisées** en clowns veulent distiller un peu de bonheur aux gens.
- **Pour cela**, elles interviennent dans divers lieux publics : la gare, le marché, les écoles ou bien encore les maisons de retraite.
- **On pourra aussi** les voir dans une « maison de clown » le 15 février et le 23 avril prochain.

Les femmes clowns de la compagnie des Vagabondes, en résidence à Tergnier, sont pleines de punch : avec une pointe de folie, un zeste de fantaisie, elles nous ont servi à la médiathèque l'Oiseau « Lire », un cocktail autant détonnant qu'étonnant qui a terrassé la morosité ambiante ! Euzée, Bijou, Josiane, Wanda et Oréli, ces drôles de dames au nez rouge et aux cheveux ébouriffés, ont accueilli des écoliers qui ont pu se défouler joyeusement ! Ensuite les pensionnaires de la Résidence du Lac d'abord un peu intimidés, ont dansé et virevolté, après une brève pause car la journée est chargée pour les clownesses, elles sont allées à la gare à la rencontre des voyageurs d'abord



Les femmes clowns interviennent dans différents endroits de la ville.

surpris mais enchantés ! Ces comédiennes sont en résidence à Tergnier pendant trois ans,

une fois par mois, elles interviennent de façon à surprendre grands et petits dans leur quoti-

dien : que ce soit dans les écoles, à la maison de retraite, au centre de loisirs, dans les crèches, à la gare

ou sur le marché... Elles ont créé « des recettes à la sauce de chacune », « des façons d'improviser ensemble » pour offrir des moments agréables, décalés, festifs à savourer sans modération. « Nous sommes formidables ! » disent-elles et c'est vrai que ces femmes clown(es) débordent d'une énergie communicative. Avec leurs performances, on se sent plus heureux, plus légers !

*Ces comédiennes interviennent dans les écoles, les maisons de retraites, à la gare ou sur le marché*

L'ancienne perception va être aménagée en maison des clowns, l'idée ne manque pas de piquant ! Le 15 février et le 23 avril, on pourra prendre donc rendez-vous comme on va chez le coiffeur pour un soin « clownesque » seul, accompagné ou à plusieurs. C'est une idée absolument inédite ! Rencontrer des clowns pour ne pas se prendre au sérieux, se divertir, passer un moment agréable, rire... ■

La Cie des Vagabondes donnera le 22 mars, à 18 heures, au Centre culturel François-Mitterrand, un spectacle « L'amour n'a pas d'échelles » à voir en famille.

Le blog pour suivre leurs aventures à Tergnier : <https://www.ciedesvagabondes.fr/coeur-de-clowne-en-territoire-picard>